



CARTE PRO

10 Pièces

343 m²

Réf. 11930

2 200 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La Garde Freinet Cette charmante propriété de campagne s'étend sur près de 5 hectares de terrain, comprenant principalement une forêt de chênes traversée par un ruisseau, ainsi que des vignes. Des oliviers anciens, des palmiers et une variété de végétation méditerranéenne ornent ce havre de paix, niché au cœur de la nature, dans un quartier prisé de ce village pittoresque. La propriété authentique se compose d'une maison principale en pierre enduite et d'une maison d'amis. La bâtisse principale a été rénovée en préservant son charme d'antan tout en offrant des éléments de confort moderne. Elle ...

La Garde Freinet This charming property sits on nearly 5 hectares of land, mostly consisting of a oak forest with a stream running through it, as well as some vineyards. Majestic olive trees, palm trees, and various Mediterranean vegetation adorn this peaceful haven nestled in nature, in a sought-after area of this picturesque village. The authentic property comprises a main stone-coated house and a independant guest house. The main building has been renovated, preserving its old-world charm while offering modern comforts. It consists of a living room with fireplace, a large Provencal kitchen ...

CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

